

CONEXIÓN PADRES / TUTORES

KINDERGARTEN: LECCIÓN TDC 7

TEMA: SOY UN HIJO O UNA HIJA DE DIOS

SIEMBRA LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta lección de Teología del cuerpo (TDC), discutiremos lo que significa **Ser un Hijo o una Hija de Dios**. Es importante que los niños reconozcan que Dios nos creó hombre o mujer, iguales y diferentes en muchos aspectos. El Papa San Juan Pablo II se refiere a los relatos de la creación en el Libro del Génesis para apreciar lo que esto significa. En Génesis 2:18, Dios dice: «No es bueno que el hombre esté solo. Le haré una ayuda adecuada». Esta es la primera vez que Dios dice que algo «no es bueno». En segundo lugar, la palabra «ayuda» no se usa como alguien que le haga la cena a Adán o le traiga sus pantuflas. Más bien, es una palabra reservada para alguien que ayuda a revelar la identidad del hombre a sí mismo, así como una ayuda en su crecimiento espiritual y santidad. Génesis 2:23 expresa la alegría de Adán cuando encuentra a Eva: «Ésta sí que es hueso de mis huesos y carne de mi carne». Hombres y mujeres comparten la misma naturaleza humana y, por lo tanto, son iguales en dignidad. Hombres y mujeres están creados a imagen y semejanza de un Dios Trinitario y ambos son personas humanas que comparten el don de la creación de Dios.

En esta lección, su hijo aprenderá que Dios creó tanto a niños como a niñas a su imagen y semejanza. Verán cómo los niños y las niñas son únicos y también iguales en muchos aspectos. La clase discutirá formas distintas en que viven su identidad en una familia como hijos o hijas de Dios, para ayudarlos a ver cómo esto es cierto en ellos mismos.

La clase participará en dos actividades llamadas «Partes de una Familia» y «Soy un Hijo de Dios». Su hijo identificará cómo los niños y las niñas tienen roles especiales en el plan de Dios para ellos (por ejemplo, tía, hermano, amigo). Su hijo también dibujará un autorretrato bajo el título «SOY UN HIJO DE DIOS».

PARA QUE GERMINÉ LA SEMILLA



PREGUNTA DE DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Cuál es tu cosa favorita de tu mamá? ¿Cuál es tu cosa favorita de tu papá? ¿Por qué crees que es bueno que Dios haya creado tanto a niños como a niñas? *(Nota para los padres: Nuestra cultura frecuentemente intenta poner a niños y niñas (hombres y mujeres) en oposición entre sí o decir que no hay diferencia. En cambio, hombres y mujeres se complementan. Aunque somos iguales en dignidad, no somos iguales y eso es bueno, incluso muy bueno).





ACTIVIDAD Y ORACIÓN EN FAMILIA:

Lea este pasaje de las Escrituras de su biblia: Isaías 43:1, «Te he llamado por tu nombre; tú eres mío».

Bendición de sus hijos e hijas (Dios da una autoridad especial a los padres para bendecir a sus propios hijos):

Padre Celestial,

Estamos muy agradecidos por el precioso regalo de nuestra hija, (diga su nombre). Gracias por hacerla niña. Te pedimos que la llenes con tu Espíritu Santo y le hagas saber qué regalo y bendición es para nuestra familia y para el mundo. Sabemos que vas a hacer obras asombrosas en su vida. Gracias por su corazón bondadoso y los muchos dones que le has dado para iluminar el mundo con tu luz. Oramos por su futura vocación como esposa y madre o como hermana religiosa. Protégela siempre y mantenla segura en tus amorosas manos. Que siempre sepa que es amada y cuidada todos los días de su vida.

Amén

Padre Celestial,

Estamos muy agradecidos por el precioso regalo de nuestro hijo, (diga su nombre). Gracias por hacerlo niño. Te pedimos que le des fuerza mientras crece para que siempre te conozca y tenga un corazón arraigado en tu amor. Por favor, hazle saber cuánto lo amamos y cuán agradecidos estamos por el regalo que es para nuestra familia y para el mundo. Sabemos que vas a hacer obras asombrosas en su vida. Gracias por su corazón bondadoso y los muchos dones que le has dado para iluminar el mundo con tu luz. Oramos por su futura vocación como esposo y padre o como sacerdote. Protégelo siempre y mantenlo seguro en tus amorosas manos. Que siempre sepa que es amado y cuidado todos los días de su vida.

Amén

Manténgase al día con las lecciones de TDC que su hijo está aprendiendo en el aula. Busque la hoja en la parte inferior de las hojas de trabajo de su hijo para ver un resumen de su lección actual de TDC etiquetada como «NOTAS BREVES DE LA TEOLOGÍA DEL CUERPO».

¿Quiere aprender más? Visite RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación de TDC para padres.

